**EL DIARIO DE CANTABRIA** 

Attaoui destroza el récord de España de 800 metros <sub>P35</sub>

eldiarioalerta.com

# Núñez Feijóo: «A mí no me va a imponer chantajes nadie»

Alberto Núñez Feijóo ha lanzado un contundente ataque contra Vox tras la ruptura de las coaliciones en varios gobiernos. El líder de los 'populares' no ha escatimado en adjetivos al referirse a la decisión de la formación de Abascal como «disparatada» y «populista» P16-18



La presidenta, María José Sáenz de Buruaga, durante la firma del Pacto de Justicia de Cantabria. / MIGUEL LÓPEZ

## El Gobierno firma un histórico Pacto para la Justicia en Cantabria

El Gobierno de Cantabria, junto con diversos colectivos profesionales, ha firmado el primer Pacto para la Justicia de Cantabria, un acuerdo sin precedentes que abarca 12 compromisos distribuidos en tres ejes fundamentales: incrementar los recursos humanos y materiales, implantar el expediente judicial electrónico para erradicar el uso del papel, y mejorar servicios ligados a la asistencia jurídica gratuita y al turno de oficio. P2-3

# Santander se prepara para una Semana Grande llena de actividades

Un programa que incluye conciertos, fuegos, actividades solidarias, circo y una renovada feria de día

Santander se vestirá de fiesta para dar inicio a su tradicional Semana Grande, un evento anual que atrae a miles de santanderinos y visitantes ávidos de celebración, cultura v entretenimiento. Este año, las

El próximo viernes 19 de julio, expectativas están altas, con un Ayuntamiento a las 21.30 horas. Arias durante la presentación del programa diseñado para superar Previamente, a las 19.45 horas, las ediciones anteriores en diversidad y participación ciudadana. La jornada inaugural estará marcada por el clásico chupinazo, que será lanzado desde el balcón del

tendrá lugar el desfile de las peñas desde Puertochico hasta la plaza del Ayuntamiento, con la participación esperada de 21 peñas y más de 1.500 personas, según informó

evento. Este desfile, además de ser uno de los momentos más emblemáticos de la Semana Grande, representa la unidad y el espíritu festivo que caracteriza a la ciudad durante estos días. P8-9

### Cantabria se vuelca con la selección española e instalará pantallas gigantes

Cantabria se prepara con entusiasmo para la emocionante final de la Eurocopa entre España e Inglaterra, que se celebrará el próximo domingo a las 21:00 horas en Alemania. Desde la capital. Santander, hasta los municipios más pequeños, se están organizando una serie de actividades y eventos para que los ciudadanos puedan disfrutar del partido y apoyar fervientemente a la selección nacional. P30

#### Baja el IPC en Cantabria al 3,1% en junio, el nivel más bajo desde el mes de marzo

El Índice de Precios de Consumo (IPC) bajó al 3,1% en Cantabria en junio en tasa interanual, 4 décimas por debajo de la tasa interanual del mes anterior, según los datos definitivos publicados este viernes por el Instituto Nacional de Estadística (INE). El dato de junio es el más bajo registrado en Cantabria desde marzo de 2024. **P23** 

#### Rovira en España, gracias Sánchez

Por Pilar Cernuda P14

Biden se hunde tras nuevos lapsus en la cumbre de la OTAN y Trump se adelanta en las encuestas P26-27